

# BIG ISSUE

## Lanal Tarempa Sukses Gelar Makan Bergizi Bersama Kasal Secara Virtual

Suhendi - [ANAMBAS.BIGISSUE.ID](http://ANAMBAS.BIGISSUE.ID)

Dec 14, 2024 - 19:05



KEPULAUAN ANAMBAS – Dalam rangka mendukung program nasional tentang peningkatan gizi masyarakat, Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Tarempa menggelar kegiatan Makan Bergizi Bersama yang terhubung secara virtual dengan Kepala Staf TNI Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu (14/12/2024) di Lapangan Napoleon, Jalan Kartini, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan, Kabupaten Kepulauan

Anambas.

Komandan Lanal Tarempa, Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr.Opsla., memimpin langsung kegiatan ini yang diikuti oleh berbagai elemen, termasuk jajaran TNI/Polri, instansi pemerintah, masyarakat, dan pelajar. Acara ini merupakan bagian dari serangkaian kegiatan nasional seperti Panen Raya dan Penebaran Bibit Ikan yang dipusatkan di Dabo Singkep, Kepulauan Riau, dan diikuti oleh seluruh jajaran TNI AL melalui video conference.

Komandan Lanal Tarempa mengungkapkan rasa bangganya atas terlaksananya kegiatan ini di Kepulauan Anambas, yang meskipun jauh dari pusat pemerintahan, tetap mampu mendukung program kerja Presiden Republik Indonesia Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka.

"Dari Kepulauan Anambas di ujung batas negeri, saya merasa bangga dapat menyelenggarakan Makan Bergizi Bersama Kasal yang diikuti oleh banyak peserta, termasuk jajaran TNI/Polri, instansi pemerintah, masyarakat Tarempa, dan pelajar. Ini membuktikan bahwa TNI AL siap mendukung program nasional, termasuk di wilayah terluar," ujar Letkol Laut (P) Ari Sukmana.

Kegiatan Makan Bergizi Bersama di Lanal Tarempa dimulai dengan doa bersama, dilanjutkan dengan pembagian paket makanan bergizi yang disiapkan dalam wadah ramah lingkungan. Dipimpin oleh Komandan Lanal Tarempa bersama perwira staf dan pimpinan instansi lainnya, seluruh peserta menikmati makanan bergizi dengan penuh kebersamaan.

Kegiatan ini berjalan lancar, aman, dan kondusif. Semua peserta, termasuk dari Koramil 02 Tarempa, Polres Kepulauan Anambas, Polsek Siantan, serta masyarakat setempat, mendapatkan paket makanan bergizi secara merata.

Acara ini tidak hanya menjadi bagian dari perayaan Hari Armada RI Tahun 2024, tetapi juga sebagai bentuk kontribusi TNI AL dalam mendukung program pemerintah menuju Indonesia Emas 2045 melalui peningkatan gizi masyarakat. Dengan semangat *Jalasveva Jayamahe*, Lanal Tarempa terus berkomitmen mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah maritim yang jauh dari pusat pemerintahan.

(Pen Lanal Tarempa/Hendi)